



Bildungspolitik als Wirtschaftsfaktor – Austausch mit Armin Schwarz, Hess. Kultusminister

Freitag, 5. Dezember 2025 | 15.30 Uhr

ORT: Dreiraum, Nordwall 12, 34497 Korbach

Hessen steht vor der Aufgabe, wirtschaftliche Innovationskraft mit sozialer Verantwortung in Einklang zu bringen – ein Anspruch, der im Bildungsbereich besondere Bedeutung gewinnt. Die Landesregierung unterstreicht den engen Zusammenhang zwischen hochwertiger Bildung, sozialer Teilhabe und langfristiger Wettbewerbsfähigkeit. Dabei geht es längst nicht mehr nur um den Ausbau von Schulstrukturen, sondern um den Aufbau einer zukunftsähigen Bildungsarchitektur: einer, welche den Anforderungen einer digitalisierten und innovationsgetriebenen Wirtschaft ebenso gerecht wird wie dem Anspruch auf Verlässlichkeit, Chancengerechtigkeit und Wertorientierung – auch und gerade in ländlichen Regionen.

Im Gespräch mit **Armin Schwarz, dem Hessischen Minister für Kultus, Bildung und Chancen**, wollen wir beleuchten, wie die Landesregierung Bildung als strategisches Zukunftsfeld weiterentwickelt: Wie gelingt es, dem Lehrkräftemangel nachhaltig zu begegnen und den Lehrerberuf attraktiver zu gestalten? Welche Initiativen stärken Medien- und KI-Kompetenz als Schlüsselqualifikationen in einer zunehmend technologiegeprägten Arbeitswelt? Und welche Rolle spielt die Stärkung der dualen Ausbildung als zentraler Hebel im Kampf gegen den Fach- und Nachwuchskräftemangel?